

Grand joueur en devenir et originaire du Cameroun, Youssoufa Moukoko est désormais très proche de la tanière.

Soucieux de renforcer la sélection nationale, la Fédération camerounaise de football (Fecafoot), avec l'appui de son Président, la légende Samuel Eto'o, a entamé des discussions avec la pépite du Borussia Dortmund.

Selon les sources bien introduites, Youssoufa Moukoko devrait rejoindre très bientôt la sélection nationale.

Durant se son séjour au Cameroun en décembre dernier, le footballeur arrivé à Hambourg à l'âge de 10 ans, où son père travaillait depuis plus de 25 ans, avait rencontré le Ministre des Sports, le Pr Narcisse Mouelle Kombi, et les échanges avaient été fructueux.

Youssoufa Moukoko est né à Yaoundé, mais a la nationalité Allemande. L'avant-centre de 18 ans représente déjà la Manschaff chez les Espoirs, mais n'a jamais été sélectionné chez les A.

La Fecafoot a donc encore la possibilité de le convaincre afin qu'il prenne la décision de jouer pour l'équipe A du Cameroun.

Le sélectionneur camerounais Antonio Conceiçao, voudrait bien avoir Moukoko dans son effectif pour le match des barrages mondial 2022 contre l'Algérie en fin mars 2022.